

La Cathédrale Notre-Dame de Paris en restauration

Notre Cathédrale est entrée en restauration. Le contrefort et la flèche vont être renforcés ou remplacés.

Voici une des dernières très grandes vues dans tous les détails, prise le 24 mars 2018, quelques jours avant le début du montage de l'échafaudage. C'est désormais une vue historique.



[Voir tous les détails en Zoomify ici !](#)



Voici le début des travaux à droite devant le chœur.



L'échafaudage s'installe et grimpe autour des contreforts devant le chœur de la façade sud, le 08 avril 2018.



A l'apparition des premières installations les Apôtres s'agitent. Les pointes de l'échafaudage montent et s'approchent. Tout en haut Saint-Thomas, patron des architectes, avec les traits de Viollet le Duc, fixe encore sa flèche. Que deviendra son œuvre originale quand on s'en prendra à elle ?



Fin de la quiétude ancestrale pour les gargouilles aussi ! Elles sont agacées et gueulent en se voyant menacées par les pointes aiguës. On les a déjà privées de leur plaisir de cracher les eaux des pluies sur les passants. Que va-t-on faire d'elles maintenant ?